



薬物乱用防止教室が実施しました

11月13日（月）に郡山北警察署生活安全課秋保様を講師に招き、薬物乱用防止教室を開催しました。はじめに、薬物乱用の実態や規制薬物（麻薬）、危険ドラッグ等の恐ろしさ、医薬品のリスクや正しい利用についてのビデオを視聴し、その後講話がありました。薬物を乱用した当事者だけでなく、家族や周囲の方々にもどのような影響があるか理解することができたと思います。講師の先生の「一度でも手を出してしまったら最後」という言葉が印象に残りました。今後、薬物使用について様々な誘いがあるかもしれませんが、自分できっぱり断る勇気が一番重要であると考えさせられた教室でした。



ビデオの視聴



講話「断る勇気をもつこと」



2年佐藤若奈さんの御礼のことば

晩秋が色濃くなってきました

暦の上では立冬を過ぎ初冬となりましたが、本校の校地内では鮮やかに紅葉した木々や、彩とりどりの葉っぱが風に舞う姿を観ることができ、晩秋を色濃く感じています。ある生徒との会話で「なぜ秋になると木々の葉っぱは彩づくのだろう」という問いに、「きっと葉っぱが日焼けしたから、夏が暑いのできっとモミジはいっぱい日焼けしたんだね」という返答がありました。何となくほのぼのとした気持ちになりました。

この時期を過ぎると3年生は受検モードに入っていきます。インフルエンザも流行してきました。健康管理をしっかりと行い、進路実現に向けてがんばってほしいと思います。



お知らせ

本校では、防寒着や防寒用シューズについて、「華美でないもの」という以外に明確なきまりがありません。規則で縛るのではなく、「下に着るもので調整できないか」とか「安全性はどうなのか」とか「中学生としてどうなのか」を自ら考え自ら判断して行動できる生徒になってほしいと考えています。ご家庭で判断に困るような場合は、学級担任にご相談下さい。

